

Cuba prend congé du Grand Prix de volley-ball féminin



Le volley-ball féminin cubain a dit adieu au Grand Prix Mondial de cette année , après avoir perdu hier en trois sets à un contre celui de la Colombie.

Dirigée par le professeur Roberto García, la sélection cubaine était obligée de remporter les trois sets mais le manque de concentration sur le terrain a conduit à la défaite de 14 à 25 lors du premier.

Les Cubaines ont gagné le second 25 à 21 , mais ensuite elles ont perdu 20 à 25. Ensuite les deux équipes se sont affrontées dans une grande bataille gagnée par les Colombiennes 27 à 25 pour terminer 3 sets à 1 aidées par les 27 erreurs des Cubaines alors qu'elles en ont commises 18.

De cette façon , Cuba a pris congé du Grand Prix après avoir perdu deux des trois matchs du dernier segment de qualification qui a eu lieu dans la ville de Trujillo au Pérou.

Finalement la Colombie avec 15 points et le Pérou avec 12 se sont qualifiés pour la finale du troisième niveau qui aura lieu en Australie du 10 au 12 juillet,

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61581-cuba-prend-conge-du-grand-prix-de-volley-ball-feminin>



Radio Habana Cuba